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23.07.10 
 
Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer am KUS, 
liebe Interessenten, 
 
trotz tropischer Temperatur in der Innenstadt, haben wir auf unserem Treffen die Weichen 
für KUS-Aktivitäten im 2. Halbjahr gestellt! 
Folgende Punkte wurden besprochen: 
1. Nochmals KUS-interner Beifall für die Rede von Manfred Niess auf der Montagsdemo 
S21 für K21! 
 
2."Atomausstieg sofort! Energiewende jetzt!"  Letzte Hinweise für die Kundgebung am 
Samstag, 24. Juli. Nochmals zur Erinnerung: Kundgebung um 14.00 Uhr Kernerplatz, 
dann Info-Point der EnBW gegenüber Hbf (dort spricht u.a. Walter Sittler), dann vor zu 
Lautenschlagerstr. (dort Jörg Schmid, Peter Grohmann....). Jeder Helfer, der vor 14.00 Uhr 
zum Kernerplatz  kommen kann ist willkommen! 
 
3. Information zum Thema "Stadtwerke" : Das vom Gemeinderat in Auftrag gegebene 
Gutachten spricht von Risiken auf, dass man den Eindruck gewinnt, dass die EnBW  "im 
Boot" bleiben soll. Wir wollen jedoch 100% kommunale Stadtwerke mit dem Netz!  Es fehlt 
außerdem absolut an Transparenz den BürgerInnen gegenüber! Diese fordern wir ein. 
  
4. Geplante KUS-Aktivitäten im 2. Halbjahr:  
25. September , zum Energietag Ba-Wü von 10.00 bis 17.00 Uhr suchen wir noch Leute, 
die das KUS-Infomaterial verteilen bzw. sich am/im Pavillon aufhalten. Bitte schreiben 
Sie/schreibt mir, wenn Sie/ihr Zeit dazu habt, wenn auch nur stundenweise. 
Oktober : öffentlichkeitswirksame Aktion zusammen mit der "Aktion 
Stadtwerke"(?angefragt) vor dem Rathaus vor einer Gemeinderatssitzung.  
Im ähnlichen Zeitraum evtl. aber erst in Verbindung mit dem Weltklimatag Anfang 
Dezember planen wir eine Veranstaltung . Ideen zu Referenten wurden gesammelt - 
Vorschläge willkommen! 
Zusätzlich fragen wir das JUB2.0 (Junge Umweltbündnis), ob wir zusammen Ende 
November zu einer Demonstration  (ebenfalls in Verbindung zum Weltklimatag) aufrufen - 
evtl. zu Kohlekraftwerk? 
 
5. Eine sehr lebendige Diskussion folgte zum Thema Off-Shore oder/und dezentrale 
Windkraftanlagen . Dezentrale Selbständigkeit oder kapitalintensive Technik von 
Großkonzernen - ein Mix mit intelligenten Netzen (smart grids)? - ist off-shore billiger als 
Fotovoltaik? - viele Technologien sind nötig, um fossile Verbrennung zu stoppen und CO2 
rasch zu reduzieren... Diese spannende Diskussion wollen wir im September fortsetzen. 
 
6. Bericht von der Mobilfunk-Ini : Der ev. Gesamtkirchengemeinderat hat beschlossen, 
keine neuen Mobilfunkanlagen auf seinen Häusern zu installieren und vorhandene 
Verträge nicht zu verlängern. Das war die gute Nachricht. Die schlechte ist: Die neue 
LTE-Technik dient der bundesweiten drahtlosen Internetversorgung - die Bundesregierung 
unterstützt diesen gesundheitsgefährdenden Feldversuch der Auswirkungen 
elektromagnetischer Strahlung auf den Menschen weiter !  
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Allen wünschen wir eine genussvolle Sommerpause, so dass wir gut erholt und "kräftig" 
unseren Kurs fortsetzen beim nächsten Treffen am 22. September , Forum3, 2. Stock, 
Raum3, 18.30 Uhr. 
 
Herzliche Grüße 
i.A. Traude Heberle-Kik 
 
P.S. Bitte nachsehen unter www.campact.de/atom2/sommer/waiblingen geplante 
Aktivitäten von campact.  
 
 
 


